
   

   

 

    
   

        
  

 

 

 

 

  

 
  

  

 

   

ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA 

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 16 de junio de 2021 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela 
Politécnica Superior de forma no presencial debido a la situación existente en aquel 
momento. 

Asistentes: 

Director: Martínez Sánchez, José María 

Administradora Gerente: Checa Martínez, Victoria 

Subdirecciones: 

Profesorado: Alamán Roldán, Xavier 

Estudiantes: Alarcón Rodríguez, Idoia 

Calidad de las Enseñanzas: Anguiano Rey, Eloy 

Internacionalización: Córcoles Ortega, Juan 

Asuntos Económicos e Infraestructura: González de Rivera Peces, Guillermo 

Investigación e Innovación: González Rodríguez, Joaquín 

Estudios de Posgrado y Formación Continua: López de Vergara Méndez, Jorge E. 

Estudios de Grado: Moreno Llorena, Jaime 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Ingeniería Informática: Díez Rubio, Fernando 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Matemáticas: Barceló Taberner, Bartolomé 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Aguirre Maeso, Carlos; Castro  Martín,
Ángel de; Cobos Pérez, Ruth; García Martín, Álvaro; Garrido Salas, Javier; González 
Marcos, Ana; López Colino, Fernando; Masa Campos, José Luis; Rodríguez Ortíz, 
Francisco de Borja; Varona Martínez, Pablo 

Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: 
Alaíz Gudín, Carlos María; Escudero Viñolo, Marcos 

Representantes de Personal Docente e Investigador en Formación: Luna García, Elena 

Representantes de Estudiantes: Serrano Salas, Nicolás; Torre González, Nieves de la 

Representantes del Personal de Administración y Servicios: Asperilla Ruíz, Rocío; 
Martín del Caz, Amelia 

Universidad Autónoma de Madrid Escuela Politécnica Superior 

[1] 



 

   

   

 

 

 

  

 

 

  

Excusan su asistencia 

Secretaria Académica: Rodríguez Marín, Pilar 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: Bescós Cano, Jesús 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Bioquímica: Díaz Uriarte, Ramón (Delegado) 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Carro Salas, Rosa Mª 

Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: 
Fernández Pascual, Ángela 

Representantes de Estudiantes: Cea Torralba, Patricia; Muñoz Murillo, Álvaro 

Directores/as de Dptos. no integrados en la EPS con menos de 12 ECTS obligatorios 
impartidos en la EPS (Derecho a asistir, con voz pero sin voto): 

Dpto. Química Analítica y Análisis Instrumental: Petit Domínguez, Mª Dolores 
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Con el siguiente Orden del Día: 

En primer lugar, antes de comenzar con los puntos del Orden del Día, el Director 
informa de que Juan Córcoles, Subdirector de Internacionalización, se hará cargo de la 
Secretaría Académica por excusa de Pilar Rodríguez. El Director agradece a Juan 
Córcoles su disposición a hacerse cargo de esta tarea. 

1 Aprobación de actas anteriores 

Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria 
de 15 de abril de 2021 

2 Informe del Director 

- El director informa de que las elecciones a rector/a se desarrollaron con plena 
normalidad. Felicita a la Rectora electa y agradece a todos los candidatos su 
disposición y las ideas aportadas en el proceso. 

- Sobre el Consejo de Gobierno celebrado el 23 de abril: 
o Álvaro Muñoz, estudiante de la EPS, es el nuevo representante en el 

Consejo Social. El director agradece su disposición y le da la 
enhorabuena, brindándole asimismo el apoyo. 

o Respecto a la pandemia: los datos se actualizan semanalmente los martes 
en la web. Se sigue la tendencia de la comunidad de Madrid, pero con 
menor pendiente ascendente. Se reiteró la petición de vacunación al 
PDI/PAS al Ministerio de Sanidad, pues al parecer el Ministerio de  
Universidades se ha mostrado inactivo al respecto (parece ser que la 
Comunidad de Madrid es la única en solicitar esta vacunación 
expresamente). Ya se han planteado a nivel UAM las directrices y un 
plan de adaptación para el primer semestre del curso 2021/2022 
(disponible en el Moodle de la Junta de Centro), que se someterá a 
aprobación en el próximo CdG. 

o Se aprobó una pequeña modificación sobre el PAP y se sigue trabajando 
en el piloto, que al parecer ha tenido algunos problemas. Tras el análisis 
de los datos de esta fase piloto, se evaluará si el PAP se cambia o no. 

- El director informa de las nuevas incorporaciones y modificaciones del PAS 
relativas a la EPS: 

o Irene González a Calidad y Másteres 
o María Ángeles Sanz en OPE (de manera fija ya) 
o Ana I. Bermejo sigue de manera interina en la ORI 
o Mª del Mar Moneva Arce se incorpora a gestión de departamentos. El 

director agradece a Rebeca estos años y transmite su felicitación por su 
incorporación al servicio de contratación de la UAM. 

o El director también se felicita por el alta de Eugenio. 
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- Sobre el premio Alumnii, el director informa de la intención de proponer 
nuevamente la concesión a TI por su labor durante la pandemia, si a la Junta le 
parece bien. La Junta asiente. 

- El director agradece la labor realizada recientemente por el Delegado de 
Comunicación (Alberto Sánchez) en lo relativo a los siguientes asuntos: 

o Actualización de la entrada de la EPS en la Wikipedia, dado que los  
datos estaban muy desfasados. 

o Nueva cuenta de la EPS en Twitter, tras haberse cerrado la anterior por 
usurpación y, a pesar de que la EPS es dueña desde el inicio, 
imposibilidad de recuperación de la misma por la política estricta de 
comprobación de Twitter. La idea es dotar de mayor actividad a la nueva 
cuenta (al menos un par de publicaciones al mes) 

- Sobre el plan de adaptación del primer semestre 2021/2022, el director informa 
de que se ha exigido desde la CAM a todas las universidades y se presenta para 
su aprobación en el próximo CdG. Se remarca que sólo cubre el primer semestre. 
Tras varios vaivenes, lo último publicado en el BOCAM (29 de mayo) permite 
una distancia interpersonal de 1,2 m en aulas. Esto es importante dado que si se 
impone 1,5 m el aforo de las aulas se vería restringido a menos de un tercio de 
su capacidad, comprometiendo seriamente la directiva de aumentar la 
presencialidad al máximo. Si el riesgo es calificado como bajo por las 
autoridades, la idea es que toda la actividad se lleve a cabo de manera normal 
(presencial). Si el riesgo es medio/alto, se ha de cumplir la distancia de 1,2 m 
(siempre con mascarillas en espacios cerrados), lo que permite dar al menos un 
50% de clases presenciales en la EPS. Se contempla abrir nuevos grupos  de  
teoría para aquellas asignaturas con más de 90 matriculados. A este respecto 
interviene Francisco de Borja para preguntar sobre el posible uso del salón de 
actos en vez de abrir grupos; el director responde que la experiencia este curso 
ha sido mala y no se plantea dicha opción salvo que sea la única posible en casos 
excepcionales. 

- Respecto al estado de modificas y verificas y otras cuestiones de diversas 
titulaciones que atañen a la EPS: 

o Modifica GII: está enviado el 3 de junio con las últimas contradicciones 
detectadas arregladas 

o Modifica IPCV: sin noticias y se sigue enfrascado en legalidades 
derivadas de su antigua condición de Máster Erasmus Mundus 

o Verifica GICD: el próximo viernes hay un grupo de trabajo para cerrar 
la versión final, que se espera pueda ser llevada a aprobación en la 
próxima Junta de Centro (si es necesario, se hará extraordinaria). El 
director agradece a Jaime Moreno y Ana González Marcos su labor. 

o El director informa de que el día anterior se recibió la visita de tres 
paneles para la renovación de la acreditación del MUII, MUBiYBC y  
MUI2ICSI, que únicamente destacaron la falta de información detallada 
en la web (por ejemplo, sobre posibles vías de complementos 
formativos, etc.) 

o El director informa de que se ha puesto en marcha, no parte de la EPS, 
sino por parte de la Facultad de CCEE, el Grado en Business Analytics. 
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La idea es cerrar un grupo de ADE y convertirlo a coste cero en el nuevo 
título. Solicitan colaboración de los departamentos de la EPS, que ya 
están informados, para la impartición de 3 asignaturas. 

- El director informa de la celebración del próximo CdG el 15 de julio y la 
tentativa fecha de la Junta de Centro previa el 7 de julio. 

- Asimismo, el director informa de que el acto de bienvenida a los nuevos 
estudiantes tendrá lugar el 6 de septiembre 

- Para terminar, el director informa de los cambios en las comisiones 
- Finalmente, el director despide emotivamente al Subdirector de Estudios de 

Grado, Jaime Moreno, quien deja su cargo este verano. 

3 Asuntos de Estudios de Grado 

3.1. Se aprueban por asentimiento los calendarios de examen del Grado en 
Ingeniería Informática para el curso 2021-2022. 

3.2. Se aprueban por asentimiento los calendarios de examen del Grado en 
Ingeniería de Tecnologías y Servicios de Telecomunicación para el curso 2021-
2022. 

3.3. Se aprueban por asentimiento los calendarios de examen del Grado en 
Ingeniería Biomédica para el curso 2021-2022. 

Se informa de que se están realizando asimismo ajustes horarios menores, típicos en 
este periodo tras la comprobación de posibles colisiones en horarios de profesores, 
pequeñas variaciones de asignaciones docentes, etc. Éstos han pasado ya por la 
Comisión de Ordenación y se publicarán pronto como definitivos. 

4 Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

4.1. Se aprueba por asentimiento la Normativa de Prácticas Externas de la EPS. 

5 Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

5.1.Se aprueban por asentimiento las Guías Docentes del Grado de Ingeniería 
Informática para el curso 2021-22 

5.2.Se aprueban por asentimiento las Guías Docentes del Grado en Ingeniería de 
Tecnologías y Servicios de Telecomunicación para el curso 2021-22 

5.3.Se aprueban por asentimiento las Guías docentes del Grado de Ingeniería 
Biomédica para el curso 2021-22 

Universidad Autónoma de Madrid Escuela Politécnica Superior 

[5] 



 

   

   

 

 

 
 

 
 

 

 

  
 

   
 

  
  

 

 

  

  
 

  
 

   

 

 

 

  

  
  

 

5.4.Se aprueban por asentimiento las Guías docentes del Máster Universitario en 
Ciencia de Datos para el curso 2021-22 

5.5.Se aprueban por asentimiento las Guías docentes del Máster Universitario en 
Deep Learning for Audio and Video Signal Processing para el curso 2021-22 

5.6.Se aprueban por asentimiento las Guías docentes del Máster Universitario en 
Investigación e Innovación en Inteligencia Computacional y Sistemas 
Interactivos para el curso 2021-22 

6 Asuntos Económicos e Infraestructura 

El subdirector informa que, debido a la necesidad de dotar de una mayor capacidad 
de computación a la EPS, se están llevando a cabo las siguientes iniciativas para 
adquirir servidores de cálculo: 
- A través de los fondos de la UE para Transformación Digital, se plantea la 

adquisición de varios servidores potentes, sobre los que se implementará un 
sistema de virtualización para dar acceso a los estudiantes a estas máquinas y 
poder dar el servicio a las asignaturas que lo requieran. Estos servidores se  
instalarán en la sala técnica. Para cubrir el montante total, estos fondos se 
complementarán con retornos de posgrado 

- La AEI ha lanzado una convocatoria para dotación de infraestructuras centrales 
de investigación. Se remarca que son para dotaciones de centros, no de grupos 
de investigación. Se financia el 100% de las adquisiciones, por lo que la UAM 
propone que se apoye esta convocatoria solicitando expresiones de interés para 
quienes quieran participar en la solicitud. La intención es dar soporte/apoyo para 
el CCC e incluir en su petición máquinas que puedan dar respuesta a las  
necesidades específicas de la EPS. Desde la EPS se solicita el compromiso de 
la UAM para aumentar el personal encargado de su gestión. 

El subdirector informa que ha habido problemas con el aire acondicionado, 
derivados por un lado de las directivas de gerencia (relativas a los problemas 
económicos de la puesta en marcha) como por averías (en edificios A y B), así como 
de problemas con la nueva contrata, que procedió al despido de personal y en 
represalia puede que se hayan dado posibles actos de sabotaje (se cree que no es el 
caso en la EPS, pero hay que mantener la precaución). 

7 Asuntos de Profesorado 

El subdirector informa detalladamente de todas las plazas en marcha (ya aprobadas 
y por aprobar) que afectan a la EPS, que ascienden a un total de 27.  

El subdirector describe detalladamente las plazas para renovación y concurso a ser 
sometidas a aprobación. El subdirector informa de que, en espera de la aprobación 
por esta Junta de Centro, la Comisión de Profesorado de la UAM ya ha dado su visto 
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bueno de cara a Consejo de Gobierno a todos los asuntos salvo a las dos siguientes 
peticiones de plazas de profesor asociado como apoyo: 

- Para cubrir un permiso de paternidad: puesto que no es necesario pedirlo, dado 
que por ley se contempla de manera automática, siempre que se comuniquen con 
suficiente antelación las fechas exactas de dicho permiso para proceder al 
concurso 

- Para cubrir un sabático: puesto que la política UAM ha sido tradicionalmente (y 
no se espera que cambie con el nuevo equipo de gobierno) la no concesión de 
profesores asociados para cubrir sabáticos. 

7.1. Se aprueban por asentimiento los asuntos de profesorado a propuesta de los 
departamentos 

Interviene Bartolomé Barceló para preguntar el nombre de la futura Vicerrectora de 
Profesorado y sobre si son previsibles cambios en la rigidez de las colas, en concreto 
matizando la posibilidad de sacar a concurso alguna plaza de CDr en vez de AyDr 
por motivo de jubilación. El subdirector informa de que la nueva vicerrectora será 
la profesora Mercedes Pérez Manzano. La impresión del subdirector respecto a lo 
comentado por Bartolomé es que este tema puede ser abordado a corto plazo, 
derivado precisamente de un caso planteado por el departamento del profesor 
Barceló, comentando que la futura vicerrectora se mostró positiva en valorar los 
diversos matices conducentes a detectar casos excepcionales y tenerlos bien claros 
para que se pueda aplicar a todos por igual. 

Interviene Carlos Aguirre para realizar una consulta acerca de la petición de año 
sabático de uno de sus representados, Alfonso Ortega. El subdirector informa que, 
a la vista del informe favorable del departamento, la pasada Comisión de 
Profesorado ya había dado su visto bueno. El director incide en que restan, por tanto, 
dos trámites: el de consejo de gobierno y el de consejo social, pero que no suelen 
ser problemáticos. Carlos trasladará la respuesta a su representado. 

8 Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

8.1. Se aprueban por asentimiento los horarios de máster oficial para el curso 2021-
22 

8.2. Se aprueba por asentimiento Propuesta el calendario de exámenes de máster 
oficial para el curso 2021-22  

8.3. Se aprueban por asentimiento los plazos de tramitación de TFMs de máster 
oficial para el curso 2021-22 
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8.4. Se aprueba por asentimiento la oferta de Aula Abierta de la EPS para el curso 
2021-22 

9 Asuntos de Internacionalización 

Nada que informar.  

Bartolomé Barceló pregunta por el procedimiento de concesión de la mención de 
Matrícula de Honor para los estudiantes en movilidad Erasmus pertenecientes al 
Doble Grado en Ingeniería Informática y Matemáticas. El subdirector le informa de 
que se encuentra detallado en la normativa de movilidad de la EPS y que dicho 
procedimiento fue consensuado con la Facultad de Ciencias aproximadamente hace 
tres años. El subdirector le enviará un e-mail a Bartolomé con la información 
pertinente, y además aprovecharán para tratar algún caso particular de estos 
estudiantes. 

10 Asuntos de Investigación e Innovación 

El subdirector informa de las siguientes futuras e inminentes convocatorias: 
- Ayudas de inicio a la investigación para estudiantes de máster (con una dotación 

económica mensual de entorno a 400 euros más la exención de tasas). La EPS 
tiene una predotación de 5 plazas, y el subdirector recuerda la importancia de 
que se presente el máximo número de candidatos posibles. La convocatoria se 
abrirá en septiembre 

- FPI-UAM: la convocatoria es inminente, y la recepción de solicitudes estará 
abierta del 21 de junio al 5 de julio. 

- Recordatorio sobre las convocatorias de recualificación, movilidad y atracción 
anunciadas desde Rectorado al amparo de los fondos de recuperación 
postpandemia de la UE. 

11 Ruegos y Preguntas 

El subdirector de estudios de grado, Jaime Moreno, interviene para despedirse. El 
director agradece su labor durante todo este tiempo. 

El director del departamento de Ingeniería Informática, Fernando Díez, interviene 
para despedirse, al incorporarse de manera inminente al nuevo equipo de gobierno 
para temas de calidad e innovación educativa. El director agradece su labor, y hace 
extensivo dicho agradecimiento al director del departamento de Tecnología 
Electrónica y de las Comunicaciones, Jesús Bescós, que también se incorporará al 
nuevo equipo de Gobierno. El subdirector de Calidad de las Enseñanzas, Eloy 
Anguiano, da la enhorabuena a Fernando Díez por su futuro nombramiento. 

Sin más asuntos que tratar, concluye la sesión a las 13:28. 
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